大连龙人

第3号 令和5年6月1日(木) 小金井市立小学校特別支援教室 小金井市立小金井第二小学校(拠点) 小金井市立小金井第三小学校 小金井市立緑小学校

新学期から2カ月が過ぎました

あじさいの花がほんのり色づき、梅雨の訪れを感じる季節となりました。学年初めの緊張や不安はだんだんほぐれ、児童がありのままの自分を表現できることが増えています。この一息ついたころに、たまっていた疲れが体調に表れたり、気持ちが落ち着かなくなったりすることがあります。湿気も多くなり、雨降りで外に出られる日も減って、ストレスもたまってくることでしょう。トラブルが増えるこの季節ですが、イライラがあふれてしまう前に、気分転換をうまくしながら乗り越えていきましょう。

★7月の面談期間について

7月の面談期間は7/12(水) \sim 7/19(水)を予定しています。また近くなりましたら、各担当より日程調整の連絡をさせていただきます。

★学習の様子「スポーツかるた」

2 チームに分かれて大きなかるたで対戦しました。審判が読み札を読んだあと、かるた目がけて走ります。取り札には「目をつむってその場で足踏み30回」「手をあわせて立てるかな」など、お題が書いてあります。どの子も一生懸命にお題に取り組みました。なかでも「起立・礼・体育座り、30 秒で5回やってみよう」は、やってみると意外にハードな全身運動でした。親子でチャレンジしてみても楽しいかもしれませんね。

★教材の紹介

個別指導学習で使用する教材の一部をご紹介します。「ソーシャルスキルかるた」は、わかりやすい言葉で学校の決まりや社会生活技能を学ぶことができます。かるた遊びは「話を注意深く聞く」「相手の目線に注目する」など、コミュニケーション力を育む効果もあるそうです。「どうぶつあてフラッシュカード」は、「見る力」「形をとらえる力」を育みます。写真の動物はライオンです。